

Ressort: Politik

Gesundheitsminister Bahr kündigt dreiwöchige Babypause an

Berlin, 17.05.2013, 14:08 Uhr

GDN - Gesundheitsminister Daniel Bahr (FDP) will eine politische Auszeit nehmen, sobald sein erstes Kind geboren ist. "Ich werde im Sommer nach der Geburt unseres Kindes eine Babypause einlegen", kündigte Bahr im Gespräch mit der "Welt" an.

Drei Wochen werde er nicht ins Büro gehen und wolle für Frau und Kind da sein, sagte der Minister weiter. "Natürlich werde ich in der Zeit auch mal aufs Handy gucken müssen. Aber diese Anfangszeit zu dritt ist mir wichtig. Diese Zeit wird nie wieder kommen", begründete der FDP-Politiker seinen Entschluss zu pausieren. Bahr zeigte sich enttäuscht darüber, dass er nicht wie normale Arbeitnehmer Vätermonate in Anspruch nehmen darf. Er habe die Verwaltung um Prüfung gebeten, wie er Elternzeit nehmen könne, so Bahr. "Leider ist die Antwort, dass ich weder als Minister noch als Abgeordneter in Elternzeit gehen kann." Daher werde seine Frau pausieren. Der Minister sagte dazu: "Ich hätte unglaublich gern Vätermonate genommen. Aber es geht einfach nicht. Schade, ich falle nicht unter das Elternzeitgesetz."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13990/gesundheitsminister-bahr-kuendigt-dreiwöchige-babypause-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com